
 

  

La Intendencia de Río Negro participó del primer encuentro de Intercambio sobre 

Parques Industriales con el Gobierno de la ciudad China de  Suzhou. 

 

 

 

 

 

 

La reunión tuvo lugar a través de la plataforma Zoom. El objetivo de la misma era 

impulsar la cooperación mediante la promoción del Parque Industrial de Fray 

Bentos para la instalación de Empresas Chinas. 

El Dr. Omar Lafluf le realizó una presentación sobre la temática al vicealcalde de  

Suzhou, Yang Zhiping.  

En la exposición el jefe comunal mencionó, las características de ese lugar 

estratégico de desarrollo que posee el territorio, los beneficios que se obtienen al 

instalarse en la zona y las potencialidades que ofrece el sitio, a los inversores 

extranjeros.     

Por su parte, el Gobierno de esa ciudad del país Asiático, narró como instalaron su 

Parque Industrial en el que actualmente hay 156 empresas de las 500 rankeadas por 

la revista Fortune, presentes en  Suzhou , 6ta. ciudad en PBI de China. 

De la instancia participaron también, acompañando al Intendente, integrantes de 

su equipo de gestión y Cristina García de Cooperación Internacional de la comuna; 

el Embajador de Uruguay en RP China, Fernando Lugris, por la Dirección de 

Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores, Lucía Rodríguez  

y por AUCI el Director Ejecutivo, Mariano Berro, junto a la referente de Cooperación 

Descentralizada con RP China, Analaura Soto. 

El evento  contó con el apoyo de la Embajada de Uruguay en Beijing y la Agencia 

Uruguaya de Cooperación Internacional (AUCI). 
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Desde el Centro Comunal del barrio J3 se trabaja en la recuperación de 

espacios para el disfrute común.  

 

 

 

 

 

 

La tarea se inició pensando en la temporada veraniega que se aproxima, por lo 

que consideran importante llegar a la misma, con las zonas verdes de esa parte de 

la ciudad, en las mejores condiciones.   

En ese sentido, mediante una solicitud del coordinador Robert Díaz, se visitó playa 

“La Toma”. Recorrieron ese predio los Directores, de Turismo Prof. Silvia Borba, 

Osvaldo Duffaut, de Administración y el subdirector del Departamento de 

Descentralización, Matías Rodríguez.  

En la oportunidad se tomó nota de las tareas de acondicionamiento y limpieza que 

hay que encarar a corto plazo, se analizó lo planificado para los meses estivales, 

pero también en referencia a ese sitio, se estudiarán propuestas para el quinquenio.  

Se continuará avanzando en lo proyectado, de manera coordinada con las 

Direcciones de Ambiente, Políticas Sociales y Obras.  
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El Director General de Ambiente se reunió con jerarcas del INBA.  

 

 

 

 

 

 

En oficinas de dicha área, Adrián Stagi y equipo, recibieron la visita de Gastón 

Cossia, Director Ejecutivo del Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA). 

Del encuentro también participó la encargada departamental de Sanidad Animal, 

la Dra. Valeria Gonnet.  

Para Stagi, la instancia fue sumamente productiva, ya que se pudo conversar, entre 

otras cosas, sobre el sistema de gestión de denuncias del INBA y como la 

Intendencia podrá acceder al mismo, para llevar un control sobre el particular, 

referido al territorio. La idea con esto es hacer uso de un mecanismo ágil y eficiente 

que permita contribuir a la gestión de esas denuncias.  

Otro tema abordado, fue a cerca de la nueva reglamentación, diferentes decretos 

que pueden ser aplicables en la problemática de animales suelto y como 

mancomunar esfuerzos entre la comuna, Sanidad Animal y la Policía, para el 

desarrollo de esa tarea.   

El programa departamental de castraciones, estuvo sobre la mesa y mereció el 

análisis correspondiente en el transcurso de esta charla. Próximamente se firmará un 

acuerdo en ese sentido y a partir de ahí se comenzará a trabajar con las diferentes 

organizaciones de la sociedad civil y en coordinación con los Municipios.   

Gastón Cossia felicitó la organización que tiene Río Negro para el tratamiento de 

las cuestiones de bienestar animal.     
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Departamento de Deporte. 
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Recibimos y difundimos. 

PREMIOS INJU 2021 / Consigna: “30 años INJU”. 
El Instituto Nacional de la Juventud, en conjunto con el Parlamento del Uruguay crearon los Premios INJU con 
el objetivo de que los jóvenes sean reconocidos por sus aportes y logros, fortaleciendo las actividades que 
desarrollan de manera individual o colectiva en distintos ámbitos de la sociedad, en las siguientes áreas: 
● Deporte: Reconocimiento al desempeño deportivo de los jóvenes, concibiendo al deporte como 
motor del esfuerzo, la superación y la solidaridad. 
● Compromiso Social: Reconocimiento a la labor en tareas sociales o voluntarias realizadas, de 
contribución a la comunidad. 
● Arte y Cultura: Reconocimiento al desempeño artístico y cultural de los jóvenes. 
 ● Ciencia, Innovación y Medio Ambiente: Reconocimiento a actuaciones desarrolladas en el ámbito de 
la ciencia, la tecnología e iniciativas de contribución a la preservación del Medio Ambiente. 
● Emprendedurismo: Reconocimiento al espíritu emprendedor, al desarrollo y creación de 
emprendimientos propios. 
● Protección animal: Se premiará el trabajo y dedicación por la protección y bienestar animal. 
¿Qué aspectos se tendrán en cuenta para seleccionar a los premiados?  
Se tendrán en cuenta, especialmente, la historia del joven en el ejercicio de su tarea; el desempeño personal 
en el área contrastado con la edad y capacidad; los resultados reales alcanzados por su acción. 
1- La historia del joven en el ejercicio de su tarea: El relato del origen y desarrollo del proyecto personal, 
será importante a la hora de selección. Ya que el trabajo y la dedicación que impulsa a la persona en el 
ejercicio de sus tareas, es motivo de premiación. 
2- Desempeño y edad: Se tendrá en cuenta el nivel que consigue alcanzar el o la joven, de acuerdo a 
destrezas y edades correspondientes. 

3- Resultados alcanzados: Las consecuencias o el fruto provenientes del desempeño de la actividad. 
PLAZO. El plazo de postulaciones desde la ciudadanía y selección de los jurados, será entre septiembre y 
octubre del 2021. 
 
¿QUIÉNES PUEDEN POSTULARSE?  
- Personas jóvenes residentes en el Uruguay. 
- Tener entre 14 y 29 años al momento de la premiación. 

- Desempeñarse en alguna de las categorías de premiación. 

- Podrán ser postulados por terceros (sin importar edad) o postularse a sí mismos. 

PLATAFORMA DE POSTULACIÓN: Las postulaciones se realizarán en la página web del Instituto: 

www.inju.gub.uy. 

PREMIOS. El premio tiene dos componentes, el primero consiste en el reconocimiento del Instituto 
Nacional de la Juventud junto al Parlamento del Uruguay, los gobiernos departamentales y los 
jurados hacia el desempeño de los jóvenes en sus respectivas categorías de premiación. El segundo 
componente se tratará de oportunidades y apoyos a la tarea de estos jóvenes desde entes públicos y 
privados que fortalezcan e impulsen su accionar, mediante becas. 
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Comienza a implementarse un plan de capacitación y formación para 

apicultores del departamento. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La apicultura es una disciplina en franco crecimiento dado la demanda 

internacional de miel proveniente de zonas agrícolas.  

 

La polinización producto del trabajo de las abejas hace que muchos productores 

vean con agrado la instalación de colmenas en sus predios a cambio del servicio 

gratuito que desarrollan las abejas.  

 

Los apicultores entonces, tienen un gran espectro de trabajo y es por eso que le 

plantearon al Intendente, Omar Lafluf, la necesidad de una capacitación para 

poder encarar esta tarea, ya que los ciclos biológicos, las enfermedades y otras 

variables afectan la producción de este alimento.  

 

No es posible dedicarse a la apicultura, tanto sea en tiempo completo, part time o 

como hobby si no se adquieren conocimientos fundamentales. 

 

En ese marco se concretaron reuniones  en Young (Centro Socio Cultura y Sociedad 

Rural de Río Negro) y recorrida por el territorio. 

 

Se intercambiaron opiniones y propuestas con productores apícolas de la zona, 

para ir coordinando acciones en conjunto. 

 

En este encuentro estuvo presente el Director del Departamento de Desarrollo, Ing. 

Alfredo Irureta. 

 

 

Young Viernes  10  / Setiembre 



 

 

  

 

Comenzó el taller gratuito de Coro en el Teatro Atenas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Subdirectora de Educación y Cultura Mtra. Graciela Reyna,  informa que están 

abiertas las inscripciones para todos aquellos que quieran y les guste cantar. 

 

El Taller de Coro es un espacio de formación coral abierto a la comunidad, con 

ingreso libre y gratuito para todos. 

 

Las clases son los miércoles, de 19:00 a 21:30 horas y están a cargo de Pablo García. 

Se seleccionan canciones para armar un repertorio las que tendrán arreglos 

vocales, buscando enriquecer las versiones originales.  

 

En alguna oportunidad, el coro será acompañado por músicos invitados (piano, 

guitarra, bajo y/o percusión) para darle otro toque creativo. 
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Se trabaja en fortalecer el rubro apícola con capacitación de 

productores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director del Departamento de Desarrollo, Ing. Agr. Alfredo Irureta, llegó a Nuevo 

Berlín, acompañado por el Técnico Apícola Néstor Causa, quien integra la Comisión 

Honoraria de Desarrollo Apícola en representación del MGAP y la Técnica Rossana 

Díaz, de la Dirección General de la Granja del MGAP. 

La comitiva mantuvo un encuentro con productores apícolas nucleados en la 

Sociedad de Fomento Rural de Nuevo Berlín (SFRNB). La instancia se cumplió en la 

planta de extracción de miel, ubicada en los accesos a la localidad. 

Allí se realizó una puesta a punto sobre la situación del sector en la región, 

retomando la actividad tras la pandemia. Además, en la oportunidad se habló 

sobre la posibilidad de capacitación para operarios de campo para colmenas y 

operario de salas de extracción. 

También se pretende a través de INEFOP, llevar adelante cursos de iniciación 

apícola para el recambio generacional y fortalecer el sector con nuevos 

productores. 
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